



 Pièces
 3 Pièces

 Référence
 10546

 Prix
 1 050 000 €

Le Cannet Appartement à vendre (06110)

MAISONS & APPARTEMENTS

Située sur l'avenue victoria au Cannet, à pieds du centre historique et des commerces. Cette appartement se situe dans une très belle résidence avec piscine et gardien. Ce 3 pièces traversant de 98 m² entièrement rénové est exposé plein sud étoffe une superbe vue mer. Il est composé d'une entrée, salon/sale à manger ouvrant sur une très large terrasse. Wc invités Cuisine indépendante équipée1 très grande chambre au nord avec sa salle de douche et placards1 belle master avec vue sur la mer et sa salle de douches et dressing Une cave et un garage complète cet appartement Charges de copropriété: 450€ ...

Located on avenue victoria in Le Cannet, walking distance from the historic center and shops. This apartment is located in a very beautiful residence with swimming pool and caretaker. This fully renovated 3-room apartment of 98 m² is facing south and offers a superb sea view. It is composed of an entrance, living/dining room opening onto a very large terrace. guest toilet Equipped independent kitchen1 very large bedroom to the north with its shower room and cupboards1 beautiful master with sea view and its shower room and dressing room Building fees: €450 per month Land tax: Montant moyen de la...

MAGREY AND SONS

9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





